

Wiedereröffnung Odeon.
Am 15. Juli begann vor dem Odeon wieder die Vorstellung eines der meistbesuchten Theaters in München: Odeon bis Weihnachten.



Der Angeklagte Heine.



Wieder eine Eisenbahnkatastrophe.
Die Trümmerstätte vor dem Münchener Hauptbahnhof nach dem Zusammenstoß am 15. Juli.



Der ebenfalls angeklagte Hauptzeuge Baum, Heines Komplize, wird gefiekt vorgeführt.
(Im Gerichtssaal geschildert)



Beton — der Rohstoff der Zukunft.
In Frankfurt a. M. wurde die ganz aus Beton erbaute Chemnitzschleuse, die größte der Welt, in Betrieb genommen.



Mary Duncan
Ist der neue Star der Top-Film-Corporettes und wird sich in den neuen Filmen dieser Gesellschaft bald auch dem deutschen Publikum vorstellen.



Das Italienische Siegesdenkmal in Rovereto
wurde am 13. Juli in Gegenwart des Königs von Italien und zahlreicher Bürokratier des Kaiserreichs feierlich eingeweiht. Im Bilde: Das Siegesdenkmal nach der Enthüllung.



Der Militärgouverneur von Chinchia-Turkestan erschossen.
General Wang Jingwei (im Bilde), der Militärgouverneur von Chinchia-Turkestan, wurde in Urumtschi von den Soldaten des Kommandos für außwärtige Angelegenheiten erschossen.



Deutsche Leichtathletik-Meisterschaften in Düsseldorf.
Im Rahmen der deutschen Leichtathletik-Meisterschaften, die gleichzeitig als Vorbereitung für die Olympiade gelten, flog im 5000-Meter-Vault Wolfg. Stettin vor Köln-Berlin. Im Bilde: Die 5000-Meter-Läufer während des Ranges. In Führung Volpe.



Bad Heidelberg.

Am 15. Juli wurde in Heidelberg das Thermalbad eröffnet, in dem die schon 1918 erbohrte kürkne Flaminium- und Lithiumquelle der Welt zur Bade- und Trinkkur verabfolgt wird. Die ungünstige Wirtschaftslage der Stadt Heidelberg gestattete es jetzt den Bau eines eigenen Badehauses. — Wie zeigen den Eingang zu dem neuen Heidelberger Brunnen- und Badehaus.



Der Deutsche Schwimmverband baut ein Hand.

Am 18. Juli wurde auf dem Gelände des Sportforums in Berlin-Westend der Grundstein zu einem eigenen Hause des Deutschen Schwimmverbandes gelegt. — Im Bilde: Staatssekretär a. D. Lewald, der Präsident des Reichsausschusses für Leibesübungen, tut als Vertreter der Reichsregierung die drei Hammerschläge.



Ein unbefolchter Wässer
warnt die Kraftwagen vor einem Eisenbahnübergang in der Nähe von Saarow-Pieskow in der Mark. Die Uniform scheint auch in dieser Gestalt ein Mädchenberg entflammen zu können.